

関係者のみなさまへ

食事サービスの再開に関するお知らせ **【重要】**

みなさまには、平素より当法人が運営する介護保険事業等につきまして格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、先般、当法人の食事サービスの厨房の職員1名が家庭内感染により新型コロナウイルスに感染したことが確認され、関係の厨房職員がPCR検査を受けたことをお知らせしたところですが、検査の結果、全員陰性であることが判明し、その後の健康状態も良好であることから、更なる感染の拡大は回避できたものと判断しております。

食事の提供につきましては、12月14日（月）から外部の業者により実施しているところですが、関係の厨房職員の健康状態に問題はなく、保健所からも業務に従事することに支障がない旨、了解が得られ、本日、厨房の消毒も終了し、安全であることが確認できましたので、22日（火）から再開致しますのでお知らせします。

当法人では、これまで以上に感染防止に全力を挙げて取り組みながら、ご利用者様、職員の健康を守ってまいり所存でございます。

みなさまには、多大なるご心配とご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げますとともに、今後ともご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和2年12月18日

社会福祉法人明照会  
理事長 善 部 修